

Das Tagebuch von mArtin...



07. Juli 2020 22:30 Uhr

Auf dem Berg wäre eigentlich bereits die Zeit reif für das Mähen der Wiese. Dazu scheint der Bauer allerdings keine Lust zu haben. War voriges Jahr auch so, er hat erst dann, als es fast schon zu spät war, das Heu eingefahren. Daher steht derzeit der halbe Berg in Blüte. Darunter auch einige, die ich noch nicht gesehen habe, wie zum Beispiel diese hier. Ist leider nur ein Händi-Foto. Weiß trotzdem wer, was das für eine Blume ist?

(C) mArtin 2024

Kommentare:

08. 07. 2020 - 07:40 Uhr

MU

Ja,ich kenne sie ,es ist eine Lilie!

08. 07. 2020 - 07:43 Uhr

MU

Ich habe nicht gewußt,daß sie auch in der Natur vorkommt.

08. 07. 2020 - 08:05 Uhr

mArtin

Ah, danke!

:~)

In Wikipedia steht, dass sie ziemlich oft in freier Natur vorkommen: <https://de.wikipedia.org/wiki/Lilien>

08. 07. 2020 - 09:09 Uhr

fxn

Die Natur bringt ja doch die schönsten Sachen!!!

08. 07. 2020 - 10:13 Uhr

mArtin

Stimmt!

... und wir kommen ja auch alle aus der Natur!

:~)